

en Pekín, sobre problemas fronterizos —igualmente se cree que su alcance es mayor— y la reanudación de las conversaciones de Varsovia entre Estados Unidos y China, después de dos años de suspensión. Esta coincidencia es un acontecimiento histórico. Es la primera vez que los tres países negocian simultáneamente.

Es, probablemente, algo más que una coincidencia: es el síntoma de que, como advirtió Nixon, estamos pasando de una era de confrontación a una era de negociación. Estamos muy lejos aún, probablemente a años de distancia, de una conferencia conjunta que una a los tres países, pero hoy ya se puede considerar como posible.

"LE MONDE" CAMBIA DE DIRECTOR

Beuve-Méry, sustituido por Fauvet

El nombre de Hubert Beuve-Méry iba enlazado al de un periódico que fundó y dirigió desde el primer momento, y que se consideraba como uno de los más prestigiosos del mundo: «Le Monde», de París. Acaba de dimitir después de veinticinco años de dirección, y a punto de cumplir los sesenta y ocho de su edad. La idea de la creación de «Le Monde» fue del general De

Gaulle, en la Liberación. Se había suspendido la aparición de «Le Temps», en razón de su colaboración con los ocupantes, y quedaba en la prensa francesa el hueco de un diario serio, informado, documentado y objetivo. Se lo propuso a Beuve-Méry, quien aceptó. La idea de Beuve-Méry no era en absoluto coincidente con la de De Gaulle. No quería hacer un periódico oficioso,



CHMY
CHVEZ

—Soy una desgraciada. No tengo más que dos caras que ponerme.



LA TV Y LAS NOTICIAS DE 1970

WASHINGTON.—Supongamos que ya estamos metidos en 1970 y las cadenas norteamericanas de TV han examinado su nueva política, tal como lo ha solicitado la Administración. He aquí el resultado:

—Directamente, desde nuestra sala de prensa de la Casa Blanca, estas son las noticias de la noche: con Ronald Ziegler y Herb Klein, en Washington; Strom Thurmond, en Atenas, Georgia, y Ronald Reagan, en Sacramento, California. Escuchemos a Ron Ziegler:

"Buenas noches, señoras y señores. Todo está tranquilo hoy en la Casa Blanca. El presidente Nixon trabajó en su oficina conferenciando con consejeros y visitantes. Almorzó con su esposa y caminó un rato por el jardín de rosas, deteniéndose para hablar con un niño de seis años que metió su cabeza por la reja. El niño, cuyo nombre es Michael Redfern, de Boise, Idaho, le dijo al presidente que es un miembro de la Mayoría Silenciosa y que apoya sus esfuerzos para hallar una solución justa y razonable a la guerra de Vietnam, y que se sentía orgulloso de la labor que el presidente estaba realizando. El presidente se sintió tan complacido que obsequió a Michael con un emparedado de carne. Y ahora oírán a Herb Klein desde el Edificio Ejecutivo".

"Gracias, Ron. La última encuesta Gallup acaba de revelar que el 98 por ciento del pueblo apoya la política interior del presidente Nixon. Su popularidad ha subido dos puntos respecto al mes pasado, fecha en que la popularidad del presidente declinó momentáneamente a raíz de la subida, un dólar por litro, en el precio de la leche. Y ahora oigamos a John Volpe, desde el Departamento de Transportes".

—En el Sur hubo más integración racial esta semana. Para informarnos de ello oigamos ahora a Strom Thurmond, desde Atenas, Georgia.

"A pesar de las peticiones del Departamento de Justicia para conceder a las juntas escolares más tiempo para preparar un plan razonable, dos niños negros fueron admitidos ayer en una escuela de Mississippi. La integración se realizó pacíficamente, y los funcionarios oficiales dijeron que se sentían muy satisfechos. La institución que admitió a los citados niños es la Escuela para Ciegos en Mountain Valley. Y ahora, oigamos a nuestro corresponsal en Atlanta, Georgia, John Mitchell".

"Gracias, Strom. El gobernador Lester Maddox agasajó a dirigentes republicanos con un 'pic-nic' en la mansión ejecutiva; como número especial cantó 'Dios bendiga a los Estados Unidos!'. Los republicanos niegan que esto tuviera nada que ver con la llamada 'Estrategia del Sur' de su partido, pero admitieron haberle pedido al ex propietario de restaurantes Maddox que se encargue de atender a la Convención Republicana de 1972, sirviéndole gallina frita".

—Estudiantes indisciplinados hicieron una demostración en California. Oigamos a Ronald Reagan, desde Sacramento.

"Estudiantes rebeldes, la mayoría de ellos con barba y pelo largos, llevaron a cabo hoy una manifestación contra la junta de educación, que dictó la resolución de que quien participe en cualquier manifestación en California perderá su permiso de conducir. Seis aviones, que dejaron caer una mezcla de DDT y gas lacrimógeno, fueron utilizados para disolver la manifestación, que también fue atacada por aviones de la sección californiana de la guardia nacional. Y ahora volvamos a oír a Ron Ziegler, desde la Casa Blanca".

"Gracias, gobernador. El presidente Nixon fue interrogado hoy, en una entrevista de prensa improvisada, acerca de si apoyaba el plan del vicepresidente Agnew para retirar el apoyo del Seguro Social a toda persona mayor de sesenta y cinco años que critique a la Administración y viva dentro de los confines geográficos de Washington y de Nueva York. El presidente dijo que había oído el discurso de Agnew, pero que no deseaba hacer ningún comentario. Y así están las cosas hoy, 12 de mayo de 1970. Este es Ron Ziegler, diciéndoles buenas noches".

(Copyright 1969. The Washington Post Co.—Distribuido por Editors Press Service Inc.—Agencia Zardoya.)